

## 亜熱帯気候の植物

花を愛せるような人間になりたい。花の美しさが分かるような人間になりたい。私の子供の時の夢であった。しかし結果的にはそんな花に見向きもしなかった人生であった。仕事に全てを賭けてきた私は、草木を観賞する時間の余裕は全くなかった。今思えばもっと心豊に自然と接する人生であったらと猛省している。

しかし遅まきながらカメラを手にするようになってからは、季節、天候、気温、風、陽の当たる方角と時間帯までこだわるようになった。ファインダーを通して自然の美しさを感じ取れるようになった。

2度目の訪問となった沖縄。短期間の限られた日程のため、ゆっくりと植物園を見学する時間は無かった。街中で目にする草花や樹木に注目した。ここは亜熱帯性気候でと常夏といわれる島だけあって植物の種類は豊富だ。

目にする花はやはりハイビスカスが多かった。私の家にも黄色いハイビスカスが一年中大きな花を咲かせている。ここでは赤、黄色、ピンク、オレンジ、白などカラフルな色があちこちの庭を飾っていた。

そして華やかなブーゲンビリア。月桃といわれるサンニン。初夏に白い花を付けるイジュ。日本で春の訪れを告げるヒカンザクラは1月下旬に開花する。県花のデイゴ。県木のリュウキュウマツ。国指定天然記念物になっているヒンプンガジュマル。花博士を目出す？私にとって沖縄は花王国に見えてくるのだ。

撮影 2011 年春

